



# WASSERTURM 'Blättle'

aktuelle  
Mannheimer

Kai, seit geraumer Zeit ein Mitglied der SHG Wasserturm, malt seit seinem 19. Lebensjahr. Ein glücklicher Zufall wollte es, dass die Möglichkeit besteht, im Foyer des Casinos der Deutschen Bahn (Bahnhof Mannheim Hbf) eine einwöchige Ausstellung seiner selbst gemalten Bilder zu präsentieren.

Seine großformatigen Werke zeugen von inneren Prozessen, Spiegelungen seiner Seele und bunter Farbenvielfalt. Die Ausstellung beginnt am 22. August und endet am 26. August.

Der Künstler ist an den jeweiligen Tagen present (13. - 17 Uhr).

Die Gemälde sind selbstverständlich auch verkäuflich.

Wie kann ein Monat besser beginnen als mit einem gemeinsamen Ausflug unserer SHG „Der Wasserturm“.

Dieser führte uns am 01. Juni zum Bodensee. Die Fahrt im Zug gestaltete sich dieses Mal besonders angenehm. Hatte doch unser Chambes und unser „Cheffe“ für ein rustikales Hausmacher Vesper im Zug gesorgt. Hierbei wurden zwei „frische Bauernbrote, 10 Monnemer Weckle“ und sage und schreibe zehn (!) Dosen Hausmacher Wurst verputzt.

Wir kamen pünktlich in Konstanz an und unternahmen einen kurzen Stadt- bzw. Haf Rundgang. Im Konzilgebäude gönnten wir uns einen Kaffee. (Tagungsstätte des 16. Ökumenischen Konzil 1414 - 1418).

Um 14.30 Uhr legte unser Schiff nach Friedrichshafen ab. Vorbei an Überlingen und Meersburg kamen wir leider aufgrund des niedrigen Wasserspiegels des Bodensee verspätet in Friedrichshafen an, sodass wir unseren planmäßigen Zug verpassten. Die Zeit für die nächste Abfahrt nutzten wir in einem schönen Cafe mit Eis, Kuchen und Kaffee.

Die verspätete Heimreise verlief reibungslos und eines ist sicher:

**Der nächste Ausflug kommt bestimmt!!!**

Am 06. Juli 2011 fand unsere inzwischen traditionelle Fahrradtour „Rund um Seggenne“ statt. Um 10 Uhr erfolgte bei „Lothar“ der Start und zum vereinbarten Termin kamen wir im Gasthaus „Goggelrobber“ an. Nachmittags hatte uns dann „FRANZISKA“ in Ihrem Garten zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Nochmals HERZLICHEN DANK dafür. Mit einem Eis *‘aber bitte mit Sahne’* endete unsere gelungene Radtour für dieses Jahr.

Am Donnerstag, dem 21. Juli 2011, präsentierte sich erneut unsere SHG „Der Wasserturm“ bei einer Vorstellung in der Fachklinik (ZJ) Zentralinstitut für seelische Gesundheit auf der Station 6a - 6b - Suchtmedizin - bei dortigen Patienten.

**Termine +++++ Termine +++++ Termine +++++ Termine +++++**

Wir möchten heute schon auf unseren Termin und neuen Ort für unser diesjähriges Weihnachtsessen mit der SHG aufmerksam machen.

**Termin:** Sonntag, 04. Dezember 2011-07-14

**Ort:** Restaurant „Reiterstübchen“

Die Lokalität kann bequem mit der Straßenbahnlinie 3 (Endhaltestelle: Rheingoldhalle) erreicht werden.

**Ausgabe 3. Jahr 2011**

**Redaktion:** Ursula Müller, Rudi Müller  
Claudia Sam

**Verleger:** Selbsthilfegruppe „Der Wasserturm“  
Selbsthilfegruppe für Alkohol- und  
Medikamentenabhängige Eisenbahner,  
deren Angehörige und Freunde

**Kontakte:** Rudi Müller (Tel.: (0621) 823981)  
Gruppentreff:  
Mittwochs von 16.00-18.00 Uhr  
Bahnhof Mannheim Hbf